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Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 
1. Dezember 2017 um 20:00 Uhr im 

Sportzentrum Klosters 

 

Traktanden  

 
1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

2. Genehmigung Protokoll GV 2016 

3. Mutationen / Austritte / Neuaufnahmen 
4. Jahresberichte Präsident, Schützenmeister und Hegeobmann 

5. Kassa und Revisoren Bericht / Festsetzung des Jahresbeitrages 2018 
6. Bestätigungswahl Aktuar, Hegeobmann, Materialverwalter und Schützenmeister Stv. 

7. Orientierung durch Wildhüter Stefan Rauch 
8. Anträge an die DV 2018 des BKPJV und an die Jagdkommission 

9. Beschluss und Krediterteilung Ersatz Kugelfänge Scheiben 1 und 2 

10. Beschluss und Krediterteilung anschaffung sechste Scheibe Polytronic 
11. DV 2020 Orientierung Werner Putzi 

12. Varia 

 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler  

 

Nach einem gemeinsamen Apero eröffnet der Präsident Michi Bernet die Versammlung um 20.15 Uhr 
und begrüsst die 27 anwesenden Kameraden zur GV 2017. Speziell begrüsst werden die anwesenden 

Ehrenmitglieder Nik Reidt, Andres Mathis und Köbi Ruosch. Nach der Begrüssung hält die versammelte 

GV einen Moment inne und nimmt traurig Abschied von den in diesem Jahr verstorbenen 
Vereinskameraden Mathis Bärtsch, Engelhard Brügger, Georg Hitz-Mathis sowie von der von uns 

gegangenen Freundin und „guten Seele des Gulfiastüblis“, Heidi Ruosch. 
 

Entschuldigt:  Thomi Ruosch, Thomi Scheu, Enrico Lutz, Hans und Patricia Bardill, Martina und 
Beat Michel, Karli Zähner, Ueli Marugg, Johannes Grass, Pascal Lüthi, Thomas und Thöna Grass, 

Thomi Kasper, Nöldi Winzer, Men Marugg, Werner Putzi und Chrigi Putzi, Lukas Walser, Peter Gujan, 

Andreas Ruosch, Ruedi Eschmann, Christian Eschmann, Lars Eschmann, Joos Frick, Andres Aebli, Simi 
Niederer, Andrea Guler, Mathias Brägger  

 
Stimmenzähler: Einstimmig gewählt werden Giovanni Brägger und Andres Walli. 

 

Präsenzliste: Es sind 23 A-Mitglieder, ein B-Mitglied und 3 Jagdprüfungskandidaten vermerkt. 

 

 

2. Protokoll GV 2016 
 
Das Protokoll der Generalversammlung 2016 wird ohne Ergänzungen einstimmig gutgeheissen. 

 

 
3. Mutationen / Austritte / Neuaufnahmen 
 
Neuaufnahmen:  Trotzdem sich die BKPJV-Sektion Madrisa in diesem Jahr auflöste, blieb der 

grosse Andrang zusätzlicher Neumitglieder aus. Mit Applaus wurden Karl 
Zähner (A-Mitglied) und Hans Weber (A-Mitglied) in den Verein 

aufgenommen. Lehmann Konrad (A-Mitglied) 
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Jagdkandidaten: Zähner Larissa, Lutz Enrico 

Austritte: Domenic Neuhäusler-Fausch, Meisser Jürg, Meisser Patric 

Mutationen:  Keine 

 

4. Jahresberichte Präsident, Schützenmeister und Hegeobmann 
 
Der Präsident, der Schützenmeister und der Hegeobmann tragen jeweils ihren Jahresbericht vor. Die 

einzelnen Jahresberichte sind diesem Protokoll angehängt. 

 

 
5. Kassa- und Revisorenbericht / Festsetzung Jahresbeitrag 2018 
 

Aufgrund der entschuldigten Abwesenheit des Kassiers verliest der Präsident stellvertretend dessen 
Kassabericht. Der Präsident informiert die Versammlung zudem über den Beschluss des Vorstandes, 

dass die CHF 300.- des Anteilsscheins einer Mitgliedschaft am Jagdstand Gulfia vollumfänglich auf 
dem Reservekonto des Vereins gutgeschrieben werden. 

 

Peter Warnier informiert die Versammlung darüber, dass die Kassarevision am 27. November 
durchgeführt wurde und keinerlei Mängel festgestellt wurden. Er dank dem Kassier für die saubere 

Führung der Konti und empfiehlt der Versammlung die Entlastung des Kassiers. Der Kassier wird 
daraufhin von der GV einstimmig entlastet. 

 
Die GV spricht sich einstimmig für ein Beibehalten des Mitgliederbeitrages von 25.- CHF aus. 

 

 
6. Bestätigungswahl Aktuar, Hegeobmann, Materialverwalter und 
Schützenmeister Stv. 
 

Der Aktuar (Andrea Baumann), der Hegeobmann (Andres Reidt), der Materialverwalter (Raffi 
Guler) und der Schützenmeister Stv. (Erwin Gujan) werden einstimmig wiedergewählt. 
 
Der Präsident informiert die GV über die anstehende Demissionierung des Schützenmeisters 
(Luzi Niederer; seit 12.2012), des Kassiers (Mathias Brägger; seit 12.2014) und seiner selbst 
(Michi Bernet; seit 12.2016). Er bittet die versammelten Kameraden darum, sich mit der 
Besetzung der freiwerdenden Chargen auseinanderzusetzen und sich bei Interesse an den 
Vorstand zu wenden. 

 

 
7. Infos vom Wildhüter Stefan Rauch 
 
Wildhüter Stefan Rauch trägt der GV die bisherigen Resultate der Jagdsaison 2017 vor. Die ganze 

Präsentation des Wildhüters ist diesem Protokoll angehängt. 

 

 
8. Anträge an die DV des BKPJV und an die Jagdkommission 
 

Es werden keine Anträge vorgebracht. 
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9. / 10. Beschluss und Krediterteilung zum Ersatz Kugelfänge Scheiben 1 
und 2 sowie zur Anschaffung sechste Scheibe Polytronic 
 
Der Schützenmeister Luzi Niederer erklärt der Versammlung die vorliegende Offerte zur Anschaffung 

von zwei Schützenlagern, zwei neuen Kugelfängen inklusive der Retournierung der beiden „alten“ 
Kugelfänge (Scheiben 1 und 2) sowie einer zusätzlichen mobilen Scheibe. Der Vorstand empfiehlt der 

Versammlung, die zusätzliche Scheibe mit Fixbild „Gams“ anzuschaffen, da nach seiner Auffassung 

kein Bedarf für eine Wechselscheibe gegeben ist und eine solche die bekannten Probleme mit dem 
Wechselmotor mit sich bringen könnte. 

 
Andres Mathis fragt, ob für die zusätzliche Scheibe vorschriftsgemäss nicht auch mit einer 

Lärmschutzwand versehen werden müsse. Der Vorstand wird dieser Frage weiter nachgehen. 
 

Beat Schawalder hält die versammelten Kameraden an, sich hinsichtlich des hohen „Drucks“ durch die 

zunehmende Anzahl an Schützen und in Anbetracht des hohen Kapitals im Reservekonto für die 
genannten Anschaffung auszusprechen. 

 
Die GV stimmt daraufhin einstimmig für die Anschaffung einer zusätzlichen Scheibe mit Fixbild und für 

den Ersatz der beiden Kugelfänge im Rahmen der vorgestellten Offerte ab.    

 
Thömel Reidt erkundigt sich über die während des Jahres kursierte Idee, eine mobile Scheibe für 150-

200m Distanz anzuschaffen. Der Präsident erklärt, dass der Vorstand in diesem Jahr diesbezügliche 
Abklärungen aufwandbedingt nicht durchführen konnte. Er bittet bei dieser Gelegenheit die 

versammelten Kameraden darum, sich zu melden, falls jemand eine Realisierung dieser Idee 

vorantreiben möchte. 
 

Pischa Hans fragt nach, ob der 300m-Stand allenfalls wieder aktiviert werden könnte. Dem 
Präsidenten liegen keine Informationen über die Reaktivierung des 300m-Standes vor. 

 

 

11. DV 2020 Orientierung OK-Präsident 
 
Da der OK-Präsident, Werner Putzi, sich kurzfristig entschuldigen musste, informiert Andris Niggli als 

OK-Mitglied über den aktuellen Stand der OK-Zusammensetzung. 

 

 

 

12. Varia 
 

Köbi Ruosch bittet darum, einige Worte an die GV richten zu dürfen. Nach langem Überlegen und in 
Rücksprache mit dem „Chuchi-Team“ habe man gemeinsam beschlossen, die Bewirtung im „Gulfia-

Stübli“ für ein weiteres Jahr fortzuführen. Im kommenden Vereinsjahr werde Martina Michel-Grass das 

Chuchi-Team unterstützen. Im aktuellen Jahr seien total 174 Arbeitsstunden im Gulfia-Stübli 
zusammengekommen. Am Spitzenabend seien 66 Menüs serviert worden. Köbi bedankt sich bei 

Andres Luck für den Gutschein für ein gemeinsames Essen mit dem Chuchi-Team in Schlappin und 
freut sich auf die nächste Saison. Köbi und das Chuchi-Team werden von der GV mit Applaus für ihre 

Arbeit verdankt. 
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Michi bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme an der GV 2017 und gibt bekannt, dass die 

Getränkerechnung bis um Mitternacht durch den Verein übernommen werde. Um 22:00 Uhr wird die 
GV 2017 geschlossen. 

 

 
Klosters, 14. Januar 2018 

 
Der Aktuar, Andrea Baumann 

 
Anhänge: 

- Jahresbericht 2017 des Präsident 

- Jahresbericht 2017 des Schützenmeisters 
- Jahresbericht 2017 des Hegeobmanns 

- Kassabericht 2017 
- Revisorenbericht 2017 

- Präsentation Jagd 2017 WH Rauch 


